О пребывании «Поезда Победы» в пос. Поныри.

468. Коршунова, А. «Поезд Победы» проехал по местам боевой славы Курской области / А. Коршунова. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2020. – 1 сент. (№ 35). – С. 10 : фот.

Об акции «Поезд Победы», приуроченной к 77-й годовщине победы в Курской битве.

469. Дорогами Победы. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2020. – 3 сент. (№ 106). – С. 14 : фот. – (По традиции).

О памятных рейсах «Поезда Победы» по маршрутам Курск — Поныри и Курск — Кшень, состоявшихся 22 и 23 августа 2020 г.

\*\*\*\*

470. Черных, А. Здесь русский человек стоял. Советский человек / А. Черных. – Текст : непосредственный // VIP : взгляд, информация, партнерство. – 2021. – № 3–4. – (Крестьянская застава ; № 3, С. 3 : фот. цв.).

О традиционной патриотической акции «Поезд Победы — Эстафета бессмертия», участники которой посетили места боевой славы, в т. ч. станцию Поныри, где в период Курской битвы шли ожесточенные бои.

- 471. Рыжков, П. Поезд Победы напомнил о народном подвиге / П. Рыжков. Текст : непосредственный // Городские известия. 2021. 31 июля (№ 92). С. 2 : фот.
- 472. Александрова, А. «Поезд Победы» проследовал по местам боевой славы Курской области / А. Александрова. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2021. 3 авг. (№ 31). С. 10 : фот.
  - В Курской области прошла акция «Поезд Победы Эстафета бессмертия», приуроченная к 78-й годовщине победы на Курской дуге.
- 473. «Поезд Победы» прошел маршрутами боевой славы : в Курске прошла патриотическая акция «Поезд Победы Эстафета бессмертия» // Курская правда. -2021. -6 авг. (№ 95). -C.15: фот.

\*\*\*\*

- 474. Дремина, Д. «Поезд Победы» посетил места боев : акция приурочена к 79-й годовщине Курской битвы / Д. Дремина. Текст : непосредственный // Курская правда. 2022. 23 авг. (№ 101). С. 2 : фот.
- 475. Рыжков, П. А. «Поезд Победы»: боевыми маршрутами в 45-й раз / П. Рыжков. Текст : непосредственный // Городские известия. 2022. 23 авг. (N 67). С. 1, 4 : фот.
- 476. Дремина, Д. «Поезд Победы» совершил памятный рейс / Д. Дремина. Текст : непосредственный // Курская правда. 2022. 26 авг. (№ 103). С. 15 : фот. цв.
  - О патриотической. акции «Поезд Победы Дорога памяти», проводимой в рамках программы празднования 79-й годовщины победы в Курской битве.
- 477. Коршунова, А. «Поезд Победы» на курских станциях встречали сотни людей / А. Коршунова. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2022. 30 авг. (№ 35). С. 7 : фот.

## **ВЫСТАВКИ**

478. «Белгородчина в годы Великой Отечественной войны» : виртуальная выставка Государственного архива Белгородской области / публикацию подготовил А. А. Пчелинов-